

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT atas segala rahmat dan karunia-Nya yang memberikan kesehatan dan hikmahnya kepada penulis sehingga peneliti ini dapat diselesaikan dengan baik dengan waktu yang direncanakan. Skripsi yang berjudul **“Pengembangan Media Pembelajaran Buku Saku Digital Berbasis Android Pada Mata Kuliah Bioteknologi Di Jurusan Biologi Universitas Negeri Medan”**, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Dr. Diky Setya Diningrat selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah bersedia memberikan bimbingan dan arahan kepada penulis sejak awal pemilihan judul, penyusunan proposal, penelitian dan sampai dengan selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Halim Simatupang, M.Pd, Ibu Dra. Mariaty Sipayung, M.Si, Ibu Elida Hafni Siregar, S.Pd., M.Si. selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan masukan dan saran yang bersifat membangun dalam perbaikan penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Wina Dyah Puspita Sari, S.Si., M.Si, selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah membimbing dan memberikan saran terbaik selama perkuliahan, kepada Bapak ketua jurusan Hasruddin, M.Pd dan seluruh Bapak dan Ibu dosen beserta staf pegawai jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang sudah membantu dalam proses penyelesaian skripsi ini.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya penulis sampaikan kepada orang-orang yang sangat penulis sayangi. Ayahanda Irwan Efendi Hasibuan dan Ibunda Dirma yang telah mendoakan, memberi kasih sayang, berjuang keras, mendukung sekaligus sumber semangat bagi penulis sehingga dapat memperoleh gelar sarjana dan menyelesaikan studi di UNIMED. Teristimewa kembali penulis ucapkan kepada abang kandung saya dan kakak kandung saya yang menjadi panutan bagi penulis yang ikut serta mendukung dan bekerja keras dalam mewujudkan cita-cita adiknya sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan tugas akhir ini.

Tidak lupa saya ucapkan kepada teman-teman yang selalu menemani saya dan membantu penulis terkhusus anak Gg. Jati (Fitriana Akhwita Tambunan, Sarah Br. Sirait, Maimunah Nazmi, Riska Siregar, Hardianti Eka Putri, Nurul Annisyah Ayu, Dahrina Azmi) yang telah menjadi teman hidup diperantauan, dan terimakasih kepada teman saya Melva dan Retna selaku teman satu dosen pembimbing skripsi yang menjadi bukti dalam penyusunan tugas akhir ini. Terimakasih kepada sahabat baru saya Lita Ayu Ningrum yang sudah saya anggap seperti keluarga saya yang telah membantu dan rela saya ganggu hingga tengah malam dalam menyusun skripsi ini.

Teman sekelas saya kelas Pendidikan Biologi E 2018 terkhusus teman tersayang saya Patima Sari Harahap dan teman tercinta saya (Rizky Adinda Putri, Evi Silvia Sari, Alwi Hamdani Nst, Fadil Rahmat Dhani dan Dedi Diansyah) teman seperjuangan selama di kampus serta teman berbagi cerita dikala suka maupun duka yang telah banyak membantu saya dan memberikan motivasi kepada saya sehingga penyusunan tugas akhir ini terselesaikan. Dan terimakasih juga kepada teman MTS saya yang telah membantu saya selama ini serta teman Grup keluarga Baru saya yang telah membantu menghibur dan menyokong saya dalam menyelesaikan tugas akhir saya ini, serta teman-teman yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu namanya yang selalu memberikan dukungan dan motivasi kepada penulis. Terima kasih atas kebersamaan selama ini.

Penulis menyadari masih banyak kekurangan dalam penulisan skripsi ini, baik dari segi isi maupun tata bahasa. Penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya karya tulis ini. Semoga skripsi ini bermanfaat bagi para pembaca dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, 28 Juli 2022

Penulis,



Nurul Mawaddah Hasibuan
NIM. 4183341013